
令和６年度 第１２回上郷地域会議 会議録 
 

■日 時  令和７年３月１８日（火） 午後 7 時から８時４５分まで 
■場 所  上郷交流館 ２階 ふれあいホール 
■出席者  委 員      ︓１５名 

事務局（上郷支所）︓下川支所長、小船担当長、伊藤主査 
 
■次 第 

 「豊田市民の誓い」唱和 
１ 会長あいさつ 
２ 令和６年度第１１回上郷地域会議の会議録の確認について 
３ 協議事項 
（１）原因追及と解決方法の検討 
４ その他 
（１）お礼状贈呈 
（２）上郷地域バスについて 
（３）次回の地域会議について 
 

■議事（要約） 
１ 会長あいさつ  省略 

 
 ２ 令和６年度第１１回上郷地域会議の会議録の確認について 

・第１１回地域会議の会議録の内容確認を行い、了承を得た。 
 
３ 協議事項 
（１）原因追及と解決方法の検討 

・前回会議で確認した「必要なこと」に対して、できていない・不足している等
の原因の根底にあるものを、グループに分かれて意見交換をした。 

・また、その原因をどのように解決するかも併せて検討した。 
 

 
４ その他 

・次の事項について、事務局から連絡があった。 
（１）お礼状贈呈 
（２）上郷地域バスについて 
（３）次回の地域会議について 
◆次回会議開催 
◇令和７年度 第１回地域会議 

と き︓令和７年４月１５日（火） 午後 7 時から 
ところ︓上郷交流館 ２階 ふれあいホール 

【意見・質問】 



  ・委員︓上郷地域バスについて、１週間前に電話してもなかなかつながらず、昼頃に
電話しなおしたら予約が取れなかったということをよく耳にする。利用者が
多いことはいいことであるが、予約が取れないことに対しては対応をお願い
したい。また、乗合率が良くないのではないかと思うので、そこの辺りの改
善をお願いしたい。 

   事務局︓御意見として承った。 
  ・委員︓今年度退任される委員のうち２人が、前期の途中から参加され、今期の途中

で退任する形となっているが、それについて退任される２名の委員の意見を
伺いたい。今の形ではなく、期の最初から会議に参加して、最後まで参加し
た方が良いのではないか。 

   委員︓もちろん期の最初から参加した方が良いと思う。就任時には、期の途中では
あるものの任期は２年だと聞いていた。退任については、期の最後まで参加
することも検討したが、一身上の都合で退任することとした。 

   事務局︓現在の委員構成は、上郷地域会議委員選考委員会で決めており、その中で、
地区区長会推薦として４名の委員を選出していただいている。そのうち、
２名が今回のように期の途中で就任・退任となってしまう形となっている。
この場で、今回の件に対処することはできないが、通例であれば、来年度
に選考委員会が開催されるため、そこで本日いただいた意見を参考にして
いきたい。 


